

## Klarer Auswärtssieg im letzten Saisonspiel für die U16 Basketballer der DJK Bendorf

Im letzten Spiel der Saison 2013 / 2014 musste man beim BBC Linz antreten. Von Beginn an dominierten die Bendorfer das Spiel und schnell ging man in Führung. Diese wurde dann kontinuierlich ausgebaut, so dass man zur Pause bereits mit 15 Punkten in Front lag.

Es wurde immer wieder über die im Training einstudierten Systeme gespielt, die den Linzern Probleme bereiteten. Dadurch kam man oft frei zum Korb und damit zu einfachen Punkten.

Aber auch in der Defense arbeitete man gut und ließ nur wenige direkte Punkte des Gegners zu.

Man schaffte es Linz unter 50 Punkte zu halten.

Des Weiteren trat man in einer sehr geschlossenen Mannschaftsleistung auf, jeder Spieler konnte sich in die „Scorerliste“ eintragen.

Zum Schluß hieß es dann 44:63 Punkte für Bendorf.

Damit verabschieden sich die Spieler in die Pause mit einem schönen „DUNK“ für die zahlreiche Unterstützung während der Spiele !

Für Bendorf spielten: A. Tietz, Ph. Bühler, J. Beschow, M. Lewerenz, O. Walzcyk, V. Simonis,

St. Pintea, B. Oztürk, N. Alshut